

Oberhasli, im April 2023

Wir danken von Herzen für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Gusti Derrer-Müller

erfahren durften.

Wir danken für die grosse Teilnahme an der Trauerfeier, für die liebevollen, tröstenden Worte, in mündlicher und schriftlicher Form, die Umarmungen und gemeinsamen Tränen, die vielen Blumen und grosszügigen Spenden.

Besonders danken möchten wir Pfarrer Richard Mauersberger und der Organistin Marianne Brändli für die einfühlsame Abdankung und das Orgelspiel, auch möchten wir uns bei der Vitality Spitex für ihre Unterstützung bei der Pflege bedanken.

Herzlichen Dank an alle, die Gusti mit Liebe und Freundschaft während seines Lebens, in der Zeit seiner Krankheit und auf der letzten Reise begleitet haben.



Die Trauerfamilie